

Quand on aime, on ne compte pas : « Compter pour savoir, comprendre pour prévoir » . Cette devise est celle d'une grande école française. Laquelle ?

31-03-2017

avec

- Réponse :
ENSAE (Ecole nationale de la statistique et de l'administration économique)

- Désormais connue sous le nom d'ENSAE ParisTech, l'Ecole nationale de la statistique et de l'administration économique a été créée en 1942 et rattachée au Service national des statistiques, ancêtre de l'Insee.

- Elle forme
aujourd'hui des statisticiens économistes.

- En 2014-2015, 423 élèves sont présents à l'Ecole.

- Environ 8% sont élèves
fonctionnaires, dont les administrateurs de l'Insee issus de l'Ecole
Polytechnique.

- La devise
de l'ENSAE est Compter pour savoir,
comprendre pour prévoir.

- La revue des anciens élèves porte le titre de Variances.

- La fonction
et l'organe se rejoignent.